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12：30 ～　八戸プラザホテル

司会：吉田美登紀副ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・ロータリーソング

・クラブソング

・四つのテスト

（食事）

小林弘文会長
　先週、鎌倉能楽キャラバンがありまし

た。ご参加された方、ご協力いただいた

方、大変ありがとうございました。私的な

感想としてすごく面白かったと思います。分からな

いところは字幕で解説していて、こういうものもあ

るんだと初めて見たんですけど興味が湧いてきまし

た。不安だった座席の方も、早めに行って入ってく

るお客さんを見ていたら、小さいお子さんから中高

生、親御さん、座席が１階席のみだったんですけど

７、８割ぐらい入っていたような気がします。浩々

学園の園長先生も来てまして、「小中学校の題材で

柿山伏の授業をしていて見たいと言う子がいて連れ

てきました。また機会があったらよろしくお願いし

ます」ということでした。ご協力いただきお礼申し

上げます。ありがとうございました。

　だいぶ寒くなってきました。皆さん体調は大丈夫

でしょうか。テレビで５年、10年後には四季から二

季、冬と夏に代わるかもしれないという話をしてい

ました。秋と春を感じられなくなるかもしれませ

ん。これから寒くなる冬、皆さんご自愛ください。

　先週の土日、ＲＬＩがあった日、青森で初雪が降

りました。所用で津軽の方に行って、みちのく有料

道路は道路脇に少し雪があったんですけど市内は無

かったので走れました。これから寒い時季ですので

皆さん気を付けていただければと思います。

　ＲＬＩ、ロータリー・リーダーシップ研究会は、

リーダーシップ教育を通じてロータリークラブを強

化するためのプログラムです。今回は中山会長エレ

クトと大崎次期幹事の２人が参加しました。あとで

中山会員から感想をいただきたいと思います。

　今日はロータリー財団の卓話です。源新育子会員

に急遽お願いして資料を作っていただきました。よ

ろしくお願いします。今日、「今月はロータリー財

団月間です」というメールが来てました。寄付をし

ましょうという内容でしたので、よろしければご協

力お願いいたします。

　最後に、本日、理事役員会があります。案件は、

クリスマス家族例会について相談したいと思います

ので、理事役員の方よろしくお願いします。

吉田悦子直前幹事
◎ガバナーより大規模災害時対応について

　�青森県、八戸市とロータリークラブとし

ての対応を協議中
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　　本日の出席率� 65.8％　　

　　前々回（10 ／ 31）の修正出席率� 63.2％　　

中山恵美子会長エレクト
　ロータリー・リーダーシップ研究会の1

日目に参加しました。私と大崎会員は５年

ほど前にも参加したことがあって、その時
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に比べると人数がすごく少ないなと感じました。前

回の半分ほど26名の参加でした。５つの分科会があ

るんですが、１分科会４、５人という状態でした。

ファシリテーターの方からは「逆に人数が多すぎず

皆さんが意見をたくさん出してくれて良かった」と

いう感想をいただきました。

　私が印象に残ったのは、以前は名札をつけていま

したが、今回はテーブルに置くタイプの席札を持ち

歩く形でした。名前の他に入会してからの年数が書

いてあって、裏側には注意事項が書いてありまし

た。源新パストガバナーが最初にオリエンテーショ

ンでおっしゃった８か条の項目が常に目の前に見え

ている状態で、コミュニケーションの基本的なこと

が書かれていました。

　懇親会でもグループセッションがあって、くじ引

きで話し合う内容を決めて各グループで発表しまし

た。発表が終わった後に私と同じテーブルの方に勧

められて、「我がクラブは女性会員が２割以上いる

が現状はどうか」という話をして順に話を振って

いったら、吉田ガバナー補佐から「八戸ＲＣでは女

性だけの衛生クラブを作ろうとしている」というお

話を聞くことが出来ました。

　初雪の日でみちのく有料道路は雪がありました。

今後、青森に行く機会があると思いますけど、皆さ

んも足元が悪いので十分注意していただきたいと思

います。

源新育子会員
　皆さんこんにちは。小林会長より財団月

間に何か卓話をとお話しいただき、慌てて

資料を用意してきましたが、財団について

は個々に理解がどこまで出来ているかが難しく、今

日は入会間もない方もいらっしゃるので基本的な事

を中心にお話ししたいと思います。一枚目の資料は

2021年７月１日から運用されているもので、おそら

く昨年度の川崎グローバル委員長の卓話でも出てき

たと思いますが、現在のシェアシステムの表です。

2017年度から変わったところがいくつかあります。

この１枚で財団の資金の流れは解ると思います。そ

れを少しかみ砕いてご説明いたします。

　ロータリー財団については次のページに書かれて

いる通りで、1905年にロータリーが誕生し、1917年

にアーチＣ・クランフが「世界で良いことをしよ

う」と提案し26ドル50セントで基金を設立しまし

た。ロータリー財団としてはポール・ハリスの死後

に、「ポールハリス基金」が設置され、ポールの死

を悼む人々の寄付が130万ドル以上集まり、その年

に最初の財団プログラム（国際親善奨学生）が実施

されました。

　ロータリーの寄付の種類は大きく３つに分かれて

います。資料に書いてある通り寄付の基盤である年

次基金は寄付して３年たってから使用できます。私

たちのクラブは会費の中に含まれているので、気に

ならないと思いますが、事務局がまとめて地区目標

の一人150ドルが全員分寄付されています。次は使

途指定寄付ですが、ポリオプラスや予め使い道が決

められている寄付で、地区目標は30ドルで個人にゆ

だねられています。３つ目に書いてある恒久基金は

一度に1,000ドルの寄付が必要で、「ベネファク

ター」という称号が与えられます。称号については

たくさんあるので、また機会があればご説明いたし

ます。

　シェアシステムも2021年７月から変更になったと

ころがいくつかあります。まず３年前の運用可能金

額から５％の運営費が差し引かれ、ＤＤＦ（地区活

動資金）とＷＦ（国際活動資金）に半分されます。

またグローバル補助金プロジェクトにはＷＦから同

額補助の上乗せがありましたが、そこが80％に引き

下げられました。さらに未使用のＤＤＦは５年のう

ちに使ってしまわないと没収されます。

　このようにロータリー財団は私たちの寄付により

成り立ち、誰かのために使われていますが、逆に私

たち自身がお金には代えられないたくさんの感動や

体験、仲間との出会いなどたくさんの贈り物を頂い

ているように思います。一人一人財団を通してロー

タリーを考える意味ある時間にしていただきたいと

思います。

　以上、簡単ですが説明させていただきました。

点鍾

（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

 卓話「ロータリー財団」


